
🍇本沢
もとさわ

地区の甘くて美味しすぎるぶどう🍇 

🍇ぶどうグループ🍇 

ぼくたちが紹介したいのは、ぶどう             の魅力です。山形 

市の本沢地区は昔から「ぶどうの里」と言われてきました。 

ぶどうの魅力で紹介したいことは三つあります。 

一つ目は、本沢地区のぶどうの歴史についてです。本沢地 

区では、デラウェアが 1960 年頃から多く栽培され始めました。また、安芸
あ き

クイー

ンという品種が人気になってきています。本沢地区の安芸クイーンの歴史は、千葉

農園さんにお聞きしたところ、2000 年頃から高級ぶどうとして出始めたそうです。 

さらに、2000 年に本沢小学校🏫創立 100 周年を記念して、「本沢の子に食べさ

せてあげたい」という地域の方の思いから本沢小学校の畑でも安芸クイーンが植

えられることになったそうです。 

 二つ目は、本沢地区でも栽培されていて全国的に人気なシャ 

インマスカットの皮が食べられる理由についてです。理由は、 

果肉の回りの果皮が薄く、種がないから食べやすいということ 

がわかりました。シャインマスカットの食べ頃は、8 月～10 月 

なのでその時期を狙って食べてみてください。また、シャインマスカットは黄色っ

ぽい色が、甘さがあります。甘いのがお好きな方は黄色っぽい粒を選ぶと良いです。 

三つ目は、安芸クイーンの栽培面積ランキングです。２０２１

年全国栽培面積ランキング 1 位     は、岡山県でした 。2 位     

は、山形県でした。僕たちは山形県が好きなのでとても誇らしい

です。ちなみに安芸クイーンは、濃い赤色だと美味しいので、な

るべく濃い赤色を選んでみてくださいね。 

 このように本沢地区のぶどう             は、住んでいる人たちが愛してきた   ので、こ

こまで色々な品種がつくられるようになったと思います。ぜひみなさんも、本沢地

区の美味しすぎるぶどうを、食べてみてくださいね😊 
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